
Consignes pour les présentations orales/posters – FJC 2024 
 

Générales pour les deux types de présentation :  
 

- Les supports de présentation doivent être en anglais.  

- Les différentes présentations (orales ou posters) lors du FJC devant les membres du jury 

pourront se faire en anglais ou en français. L’anglais est FORTEMENT recommandé (présence de 

doctorant anglophone, exercice pour vos futurs congrès internationaux…).  

- Présence des logos : FJC + ED-ES + UBFC obligatoire sur les supports (les logos sont disponibles 

sur le site du FJC) + ajouter vos logos respectifs d’affiliations/financements… 

 

Pour les posters uniquement : Voir les consignes générales en supplément d’informations !!!  
 

- Format A0 (118.9 x 84.1 cm) 

- Orientation portait  

- Attention à ce que la taille de la police soit bien lisible.  

- La présentation du poster à l’oral, devant les membres du jury devra durer entre 3 et 5 minutes 

(+ temps de questions).  

- Indiquer le présentateur du poster parmi les auteurs en le soulignant.  

- Les posters sont à emmener le jour J de l’évènement.  

 

Pour les oraux uniquement : Voir les consignes générales en supplément d’informations !!!  
 

- La présentation doit durer au maximum 10 minutes. Il s’en suivra 5 minutes de questions avec 

les membres du jury.  

- Penser à indiquer les numéros des diapositives et attention à ce que la taille de la police soit 

bien lisible.  

- Le support de présentation (format PDF obligatoire et PowerPoint optionnel) devra être envoyé 

à l’adresse mail suivant : fjc.ed.es@gmail.com avant le 31 Mai 2024 à 17h00. Les fichiers 

devront être renommés de la façon suivante : « Nom_Prénom ».  

- + Prévoir une clé USB pour le jour J avec votre présentation au cas où…  
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Instructions for oral presentations/posters - FJC 2024 

General for both types of presentation:  

 

- Supports must be in English.  

- Presentations (oral or poster) to the jury at the FJC can be in English or French. English is HIGHLY 

recommended (presence of English-speaking PhD students, exercise for your future 

international congresses...). 

- Logos: FJC + ED-ES + UBFC must be present on all supports (logos are available on the FJC 

website) + add your respective affiliation/funding logos... 

For posters only: See general instructions for more information!!! 
 

- A0 format (118.9 x 84.1 cm) 

- Portrait orientation 

- Please ensure that the font size is clearly legible. 

- The oral presentation of the poster to the members of the jury should last between 3 and 5 

minutes (+ time for questions). 

- Indicate the poster presenter among the authors by underlining. 

- Posters must be brought with you on the day of the event. 

 

For orals only: See general instructions for more information!!! 
 

- The presentation should last a maximum of 10 minutes. This will be followed by 5 minutes of 

questions from the jury. 

- Please indicate slide numbers and make sure font size is legible. 

- The presentation material (PDF format mandatory and PowerPoint optional) must be sent to 

the following e-mail address: fjc.ed.es@gmail.com before May 31, 2024 at 5:00 pm. Files should 

be renamed as follows: "Lastname_Firstname". 

- + Bring a USB key with your presentation for D-day, just in case... 


